

DE REGIOS



► TRANQUILO, como el feriado del Buen Fin, es el panorama por el que camina Nematik, la filial de autopartes de aluminio del grupo Alfa, frente a los dardos que lanzó la calificadora Moody's hace unos días.

Hace ya una semana que la agencia decidió ajustar su calificación de riesgo de deuda a Nematik, hasta un nivel estable, cuando la expectativa de la compañía y de los analistas era que le dieran una estrellita en la frente de “upgrade”.

Pues ¿cómo no?, si dos semanas antes Fitch le otorgó el grado de inversión, por lo que las apuestas corrían a que Moody's y Standard & Poor's hicieran lo mismo.

Hay quienes dicen que desde las entrañas de Moody's había voces bien fundamentadas que pedían la mejora de calificación para Nematik, pero al final pesaron los más conservadores.

La regia sigue con las pilas bien puestas para demostrarle al mercado sus fundamentales bien sólidos que ya ameritan el ansiado “upgrade”. ¿Quiúbole?